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Durant le mois de juillet 2023, j'ai eu l'incroyable opportunité de passer trois semaines dans la 
ville de Winchester, dans le Massachusetts, aux États-Unis, grâce au jumelage entre Saint-
Germain-en-Laye et Winchester. 

Pendant ces trois semaines, j'ai séjourné chez la famille Gordon dans une magnifique maison 
donnant sur un lac à Winchester. Ce fut une nouvelle expérience pour moi de vivre avec une 
famille américaine composée de deux filles, d'un fils et d'un chien dans une maison très animée. 
Grâce à eux, j'ai pu découvrir le mode de vie américain en fréquentant des restaurants comme 
le Ninety-Nine ou le Texas Roadhouse, en faisant des courses chez Target, ou encore en allant 
au club de loisirs pour jouer au tennis et au pickleball. Ils ont tous été incroyables avec un 
extraordianaire sens de l'hospitalité et de la famille. 

Grâce à eux, j'ai également eu l'occasion de visiter ou de passer devant certaines villes voisines 
telles que Salem ou Marblehead, ce qui m'a permis de découvrir les différents styles de 
bâtiments et d'ambiances qui peuvent être trouvés si proches les uns des autres, ce que j'ai trouvé 
étonnant et très appréciable. 

 

En ce qui concerne le stage, j'ai travaillé à la Massachusetts State House, dans le bureau du 
représentant Michael Day, qui est membre du comité législatif de la State House. Ce fut 
exceptionnel à bien des égards. Tout d'abord, avoir la chance de travailler dans un cadre aussi 
incroyable est quelque chose d'assez inimaginable. La State House est incroyablement belle, et 
chaque jour, j'étais émerveillée rien qu'en entrant dans ce grand bâtiment. Mais le cadre aussi 
extraordinaire soit-il n'est pas l'atout principal de travailler à la State House. En effet,  j’ai eu la 
possibilité de travailler et de rencontrer de nombreuses personnes et d'en apprendre davantage 
sur elles et leurs parcours professionnels. Nous étions cinq stagiaires travaillant pour Michael 
Day, et c'était formidable de travailler avec des personnes de mon âge, venant de différentes 
régions des Etats-Unis pour ce stage, et de les connaître ainsi que leurs domaines d'études. Cela 
m'a vraiment donné une meilleure compréhension du système éducatif américain. Tout le 
personnel travaillant pour Michael Day était incroyable, et j'ai beaucoup appris d'eux. Patrick 
Prendergast, le chef de cabinet, a emmené tous les stagiaires visiter la State House et nous a 
donné de nombreuses explications et anecdotes à ce sujet. De plus, en été, il y a un programme 
de stages à la State House qui donne l'occasion aux étudiants de tout le pays de faire un stage 
auprès d'un représentant ou d'un gouverneur. C'est dans cette perspective que la State House 



organise la série de conférences des stagiaires, où nous avons la chance d'écouter des 
représentants ou des gouverneurs parler de leur parcours ou d'un sujet particulier, ce qui nous 
permettait de leur poser toutes nos questions. J'ai ainsi eu la chance d'écouter Gina Kwon, la 
sous-secrétaire à l'application de la loi au sein du bureau exécutif de la sécurité publique, parler 
de la manière dont elle est arrivée à son poste actuel et de ce qu'elle fait. J'ai également eu la 
chance d'écouter Ron Mariano, qui est le président de la Chambre, à l'occasion d'une audience 
privée sur le projet de loi sur les armes à feu de Michael Day (projet de loi HD4420), 
actuellement en cours de traitement au Sénat. 

 

 

Du côté du jumelage, nous avons également eu notre lot d'événements organisés. Il y a eu une 
célébration du 14 juillet qui nous a permis de rencontrer la partie américaine du jumelage et de 
partager un peu de notre culture française avec eux et avec notre famille d'accueil. Il y a 
également eu un barbecue organisé lors de notre dernière semaine, où nous avons pu profiter 
d'un magnifique jardin, d'une piscine rafraîchissante et d'une cuisine incroyable en excellente 
compagnie. Grâce à John McConnel, ancien élève de Harvard, Léanne, Gautier (les autres 
étudiants de St Germain en Laye)  et moi avons eu l'occasion de visiter cette merveilleuse 
université avec des commentaires et des anecdotes sur les lieux, ce qui l'a rendu extrêmement 
pour intéressante pour nous. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans l'ensemble, ce voyage à Winchester a été                 
extraordinaire. J'ai eu l'occasion de rencontrer         
d'incroyables nouvelles personnes avec lesquelles je          
suis toujours en contact, de découvrir une nouvelle       
culture et de vivre des expériences que je n'aurais            
pas pu vivre autrement. Je tiens vraiment à               
remercier une fois de plus le Jumelage pour        



l'incroyable opportunité qu'ils m'ont offerte de partir en voyage et de faire un stage dans un 
bureau aussi prestigieux avec des personnes aussi incroyables.  

 


